

Motion FDP-Fraktion / SVP-Fraktion:**«Standesinitiative: Der Anstieg der Krankenkassenprämien ist deutlich zu dämpfen**

Der Anstieg der Krankenkassenprämien ist besorgniserregend und belastet unsere Bevölkerung zunehmend. Dieser Anstieg lässt sich dämpfen, wenn Massnahmen aus den folgenden Bereichen rasch umgesetzt werden:

- Senkung der Medikamentenpreise;
- Verstärkter Einsatz von Generika;
- Förderung von Managed Care und Hausarztmodellen;
- Massnahmen zur Strukturbereinigung im Spitalbereich;
- Wirksamere Beaufsichtigung der Krankenkassen durch den Bund.

Die Bundesversammlung wird aufgefordert, Massnahmen in diesen Bereichen rasch zu prüfen und umzusetzen, damit der angekündigte Anstieg der Krankenkassenprämien für 2010 wirkungsvoll gedämpft werden kann.»

22. April 2009

FDP-Fraktion
SVP-Fraktion